

Abschied und Dank

*Der Tod ist das Tor zum Licht
am Ende eines mühsam gewordenen Weges.
Franz von Assisi*

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir im engsten Familien- und Freundeskreis Abschied genommen von

Walter Probst

6. August 1922 bis 1. September 2015

Er verstarb nach kurzer, schwerer Krankheit im Tiefenauspital Bern.

Unser herzlicher Dank geht an die Ärztinnen/Ärzte und das Pflegepersonal des Tiefenauspitals Bern, an das Pflegezentrum Tilia Elfenau in Bern, Herrn Robert Aubry für die einfühlsame Abschiedsrede sowie an alle, die dem Verstorbenen auf seinem Lebensweg Freundschaft und Zuneigung geschenkt haben.

Wer gerne im Andenken an Walter etwas spenden möchte, unterstütze bitte die Stiftung Pro Senectute Region Bern, 3000 Bern 31, Postkonto 30-890-6, IBAN CH98 0900 0000 3000 0890 6, mit dem Vermerk: Walter Probst.

Ostermundigen, im September 2015

Die Trauerfamilie